

GOLF

« Un engouement intact » : le club de Rodez affiche un bilan positif pour 2024

Une soixantaine d'adhérents a pris part à l'assemblée générale de l'Association sportive du golf de Rodez, à Onet-le-Château. Le président sortant, Marc Lunet, a fait état des deux seuls points négatifs de la soirée : la baisse de 5 % de l'effectif, notamment chez les plus anciens (+70 ans), et la démobilisation de quelques dames. Mais son rapport moral a aussi fait apparaître que l'association reste tout de même forte de 210 adhésions. « *Le dernier exercice a montré un engouement intact* », a-t-il apprécié.

Le rapport d'activité qui a suivi n'a fait que confirmer la bonne santé de l'association. « *Seul petit bémol, le manque d'activités avec les jeunes* », a-t-il regretté. Chez les dames, l'année a été bouclée avec une quinzaine de rencontres mais aussi des rencontres "club" deux fois par mois et des entraînements une fois par mois avec Philippe Evrad. À noter l'essoufflement du Ladies

Open qui pousse les responsables à réfléchir à faire évoluer l'épreuve.

Les seniors poursuivent les jeudis de Fontanges avec une moyenne de 40 participants à chaque journée.

Le bilan financier a montré un léger solde négatif. « *Rien d'alarmant mais il nous faut trouver d'autres sponsors pour revenir à l'équilibre* », a commenté le trésorier, François Cerezo.

Quant aux projets, ils sont clairement identifiés : développer de grand trophée de Rodez, redynamiser les sections jeunes et les dames et réinstaller le bureau de l'association après les travaux en cours.

Composition du bureau : président, Marc Lunet ; trésorier, François Cerezo ; secrétaire, Hélène Destruel. Membres : Jérémie Fraysse, Kevin Colonges, Denis Delagnes, Fabienne Verdier, Christian Andrieu, Serge Brabant.

JEAN-MARC NICOLET